
ACTA REUNIÓN PLENARIA 
LUNES 9 DE MARZO, 2020 (16:00 HORAS) 

(CORRESPONDIENTE A LA REUNIÓN DE FEBRERO 2020) 
 

 

Se da lectura y aprobación al acta anterior, correspondiente a la reunión plenaria del  28 de 
enero de 2020. Se agenda la próxima reunión para el mates 31 de marzo, a las 16:00 horas. 

 

Tasa de siniestralidad: 0,00 % 

Tasa de accidentabilidad:  0,00 % 

 

Varios: 

Se presenta a Ariela Galaz, nueva asesora ACHS, en reemplazo de Carolina Hinojosa. Se trataría 
de un reemplazo temporal hasta que sea asignado un asesor definitivo, lo que ya estaría en 
trámite. 

Se informa que esta reunión, es de carácter extraordinaria y que correspondería a la Reunión 
Plenaria de febrero, la que no se pudo realizar por encontrarse la Universidad en receso por 
vacaciones. 

El taller  Liderando ambientes saludables, se reemplazaría por un taller que impartitía la OTEC 
que actualmente programa las pausas saludables y las sesiones de masajes. Se trataría de un 
taller a jefaturas y a equipos de trabajo. 

El tema de los olores en al ala norte del edificio está solucionado en un 90%, pero aún falta afinar 
detalles técnicos, que tienen relación con el diseño del edificio. 

La reparación del ascensor No. 2, está en vías de solución. 

Se deja constancia de que Abelardo San Martín, reemplazo de Raquel Contreras, se incorporaría 
a la Comisión de Difusión y Capacitación. Habría que definir quién estaría a cargo de la Comisión. 

Se insiste en la elaboración del Plan de Emergencia del nuevo edificio, para que esté listo a fines 
de marzo. Entre otras cosas hay que nombrar a los nuevos líderes de evacuación. 

Se hace mención de que la silla de ruedas y la camilla deberían quedar en la recepción del 
edificio. 

Ariela Galaz hace mención a la Unidad de Intervención en Crisis (UIC). A esta Unidad se puede 
recurrir en caso de situaciones traumáticas que hayan afectado a  un funcionario o grupo de 
funcionarios. Se realiza una visista a terreno y se evalúa su derivación a la ACHS (teléfono 1404). 

Se da cuenta del avance en la investigación del accidente de la profesora Claudia Gutierrez, 
quien cayera de las escaleras a mediados de enero. Tuvo 15 días de reposo y se le da el alta el 
31 de enero. En este caso, por la altura, debería haberse hecho la denuncia como accidente 
grave (altura de más de 1,8 mts.) Ante un caso similar a futuro, la asesora ACHS, sugiere hacer 
esta denuncia para evitar complicaciones legales o multas. 



Con respecto a la escaleras internas del nuevo edificio, se barajan varias soluciones para 
resguardar el desplazamiento por ellas. El principal problema, es una rebarba que sobresale en 
muchos escalones, lo que provoca que la gente se tropiece. Una solución sería lijar, pero se 
considera poco viable. También se sugiere eliminar las huinchas negras ubicadas bajo el último 
escalón de cada tramo, lo que provoca un efecto visual que podría confundir a quien va bajando 
provocando algún accidente. 

En la escalera de acceso al primer piso del nuevo edificio, se sugiere poner cintas reflectantes o 
pintar con pintura reflectante los escalones. 

Se sugiere colocar espejos en la salida del estacionamiento por Ignacio Carrera Pinto, de manera 
de que quien sale del recinto pueda ver si alguien se acerca a la entrada por la vereda, donde 
tranistan frecuentemente peatones. 

También, se solicita reubicar dispensadores de toalla nova o papel higiénico, que están a la altura 
de las cabezas al momento de usar el WC. 

Preocupa al Comité la no disposición de toalla de papel para secarse las manos en los baños. Por 
lo que se sabe, no se adquirirán para este uso. 

Jeannette García, presenta una propuesta de afiche con sugerencias para el uso del nuevo 
edificio, en el contexto de “marcha blanca” del mismo. Se aprueba. 

Ariela Galaz, informa acerca de la realización del Encuentro ACHS, abierto a la comunidad, que 
se realizará el día 25 de marzo, siendo su tema principal la salud mental. Nos invita a participar. 

 

************* 

Se hace lectura del documento “Protocolo de Seguridad Frente a Disturbios Provocados en el 
Campus Juan Gómez Millas” elaborado por Víctor Herrera, a raíz de una reunión con 
prevencionistas de otras facultades, en conjunto con las DAE del Campus. El documento aborda 
temas de seguridad, como los que se originan en el caso de protestas y posible ingreso de 
carabineros y encapuchados al Campus. Se ha solicitado la colaboración de los Comités 
Paritarios en la elaboración del documento, que debería ser aprobrado en reunión que se llevará 
a cabo el día miércoles 11 de marzo. 

 

 

 

Jeannette García V. (Presidenta Comité Paritario) 

Daniela Barra P. (Secretaria Comité Paritario) 

Ariela Galaz (Asesora ACHS) 

 

Miércoles 8 de abril, 2020. 


